

Aguas Rionegrinas finalizó la obra de repotenciación del sistema de bombeo de la planta de Bariloche

viernes, 18 de junio de 2021

A los fines de mejorar el servicio y aumentar la capacidad de distribución de agua potable en algunas zonas de Bariloche, Aguas Rionegrinas finalizó con la instalación del tercer y último equipo de bombeo en la planta potabilizadora principal de la ciudad.

Desde el área de explotación se informó que “esta obra implicó la adquisición de tres equipos de bombeo, que demandaron una inversión millonaria, de los cuales dos fueron colocados a inicio de este año y esta semana se concluyó con la instalación de la última bomba”.

Este sistema de bombas tiene la capacidad de incrementar la impulsión de agua potable cercano al 50%, alcanzando de esta forma la capacidad máxima para transportar 1.500 metros cúbicos de agua potable por hora, mejorando la distribución de la zona del Jardín Botánico.

Las tareas estuvieron a cargo del personal de Electromecánica del servicio de Bariloche, que no sólo estuvo a cargo de la instalación de las bombas, sino de la readecuación de las instalaciones para poder poner en funcionamiento los nuevos equipos.